

Mission : La Haye

Marché : Pays-Bas

Secteur : Pêches, Produits de la mer et Services

Branche d'activité : Poissons, crustacés et autres produits de la mer

<u>Données</u>	1987-1988	1988-1989
Taille du marché	568 M \$	577 M \$

Observations générales :

Les restrictions sur les prises sont de plus en plus sévères et le gouvernement contrôle de plus près les pêcheurs locaux; on s'attend à une diminution considérable de la flottille accompagnée d'une hausse de la demande et la situation laisse présager une augmentation des importations malgré la montée constante des prix. Les perspectives sont bonnes pour les exportateurs canadiens aux Pays-Bas, non seulement au regard de la demande locale, mais également en raison du fait que ce pays peut servir de centre de distribution vers d'autres marchés européens et d'autres régions plus éloignées.

Depuis quelques années, la gamme des produits canadiens de la pêche exportés aux Pays-Bas n'a pas beaucoup varié; le saumon du Pacifique congelé et mis en boîte (autre que le saumon d'élevage) et le homard vivant y occupent la place prépondérante. Chaque année, on exporte également certaines quantités d'anguilles et de hareng congelés, mais de bons débouchés sont aussi offerts pour des espèces moins «traditionnelles» telles le merlan noir et le sébaste, ainsi que des crustacés, notamment les bigorneaux, les pétoncles (avec corail) et les crevettes. Les perspectives sont par ailleurs bonnes en ce qui concerne les anguilles vivantes, mais les producteurs devront être en mesure de les trier selon leur taille et leur genre et de les emballer selon les normes du transport aérien. Il est bon de noter que les acheteurs et les négociants néerlandais ne s'intéressent qu'à des produits de la plus haute qualité. La demande de poisson est en hausse aux Pays-Bas, mais comme le prix